



República Dominicana sede del Congreso Internacional de Arqueología del Caribe

Description

(Santo Domingo) República Dominicana acogerá el XXXI Congreso de Arqueología del Caribe, un espacio para el debate y la reflexión sobre los procesos migratorios, culturales y sociales de la región, desde la prehistoria hasta la actualidad.

El evento tendrá lugar del 13 al 17 de julio próximos en la Ciudad Colonial de Santo Domingo y estará organizado por la Academia de Ciencias de la República Dominicana y la Asociación Internacional de Arqueología del Caribe.

La información fue dada a conocer en un acto celebrado en el Centro Cultural Taíno Casa del Cordón, con la presencia del viceministro de Patrimonio Cultural, Gamal Michelén, y de Juan Mubarak Pérez, director nacional de Patrimonio Monumental.

Además, participan como instituciones aliadas la Fundación García Arévalo, el Centro León, el Voluntariado del Museo del Hombre Dominicano y el Guahayona Institute.

El congreso reunirá a investigadores internacionales, especialistas en arqueología caribeña, estudiantes, gestores del patrimonio y público interesado en estas disciplinas.

Durante cinco días se presentarán y debatirán investigaciones centradas en los procesos migratorios, culturales y sociales de la región del Caribe, según sus organizadores.

El certamen invita a reflexionar sobre la identidad caribeña, desde sus raíces indígenas hasta la actualidad, abordando los intercambios culturales entre islas, continentes y pueblos.

Los participantes profundizarán en la koiné caribeña, los movimientos poblacionales entre América, Europa y África, y la conformación de una identidad multiétnica regional.

Concluirá en el Centro León, en Santiago de los Caballeros, donde se celebrarán las últimas sesiones y se brindará a los asistentes la oportunidad de conocer la Ciudad Corazón, uno de los espacios culturales y museísticos más emblemáticos del país.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026